

Buenos días a todos. Bienvenidos a la mañana del jueves..

Soy Stephen Whiteside aquí..

de theuptrend.com con la mirada de hoy a las tendencias del mercado de valores de América del Norte..

Bueno, estamos llegando a los números del IPC.

a las 8:30 a.m. de esta mañana y hasta ahora ha sido una mañana bastante alcista con el Dow.

los futuros actualmente suben un poco menos de 300 puntos..

Entonces, aparentemente, la gente no está esperando esos números del IPC..

Piensan que van a ser optimistas para el mercado..

Ahora el miércoles resultó ser un día interior para el mercado estadounidense..

Entonces, ya sea que esté mirando Dow Diamonds, Spiders, Q's.,

el Russell 2000, o el sector Microcap, todos tuvieron un día interior el miércoles..

Un día interior por supuesto es un día de indecisión, un día de pausa, un día de descanso..

Están esperando más información..

salir y esa información va a salir a las 8:30 esta mañana..

Así que esperamos que la volatilidad se expanda..

Entonces, pasar de un día interior a un día de barra ancha el jueves..

Ahora, ¿qué no funcionó ayer?.

Los servicios públicos en ambos lados de la frontera fueron los grandes perdedores..

El gran ganador en EE. UU. fue la energía y el transporte..

Y curiosamente, los mayores ganadores del sector Transporte..

Y los mayores ganadores del S&P 500 fueron las líneas de cruceros..

Comenzando con Norwegian, luego Royal, seguido de Carnival..

Todos subieron bruscamente ayer, lo que llevó al S&P 500 al alza..

Ahora que miramos el mercado canadiense, no obtuvimos un día interno para el TSX.,

pero ciertamente tuvimos un día de barra de rango muy pequeño..

No habíamos tenido un día así desde que volvimos aquí a mediados de septiembre..

Y luego, por supuesto, la volatilidad se expandió al día siguiente..

y eso es lo que esperamos que suceda hoy..

No tengo idea de la dirección final..

del mercado, es alcista antes del anuncio del IPC..

Eso no significa que vaya a ser alcista después..

Nuevo mínimo para la TSX, nuevo mínimo para la TSX 60..

Las medianas capitalizaciones se mantuvieron un poco mejor..

Las empresas de pequeña capitalización se mantuvieron bastante bien, mientras que las de microcapitalización cotizaron a la baja el miércoles..

Ahora, el gran ganador de la TSX, el gran ganador de un perdedor, son las acciones de cannabis..

Una vez más, por supuesto, este es un sector muy volátil..

A menudo aparecerá en la parte superior.

de los ganadores y el mayor perdedor del día, simplemente cambiará de un lado a otro..

Tuvimos esa gran actualización la semana pasada, a la que siguió un gran día negativo..

Y pueden ver que negociamos hasta el Flypaper Channel y revertimos..

Así que si fueras largo alguno de los cannabis.

acciones la semana pasada, es de esperar que haya tenido pedidos por encima del mercado para completar porque.

solo tuvo dos días para obtener algunas ganancias antes de que las cosas volvieran a la normalidad..

Ahora, ¿qué no funcionó?.

Bueno, al igual que en los EE.UU..

El sector de servicios públicos fue el gran perdedor el miércoles..

Terminemos mirando esos mega.

tendencias y una de las megatendencias, por supuesto, es un VIX ascendente..

Ahora el VIX parece estar atascado aquí en 34.38.

y si no podemos irrumpir allí, eso probablemente indicaría.

que el mercado quiere dar la vuelta en este punto..

Y aquí hay un cuadro interesante..

Aquí hay un Vanguard en todo el mundo excepto en los EE. UU..

ETF..

Y como puede ver, estamos en un mercado bajista usando el Flypaper Channel como resistencia..

Pero ahora mismo parece que estamos tratando de poner un doble piso aquí en 43.75..

Si podemos sostener eso, este podría ser el momento.

y lugar donde el mercado quiere dar la vuelta..

Recuerde que no podemos hacer que el VIX empuje.

más alto, lo que significa que los comerciantes no están dispuestos a pagar más seguros de cartera.

en este momento, lo que significa que están empezando a convertirse.

de ser bajista netamente bajista a algo alcista..

No significa que eso vaya a marcar el fondo de este movimiento en particular, pero.

ciertamente significa que podríamos subir desde aquí, tal vez dos líneas arriba y luego.

deténgase por una pausa antes de que volvamos a bajar..

Tendremos que esperar y ver..

Ahora, por supuesto, el índice del dólar estadounidense subió ayer..

Es otra de nuestras grandes tendencias..

Y claro que tiene mucho que ver.

con los rendimientos de los bonos que tuvieron un día interior ayer..

El bono a 30 años también tuvo un día interno el miércoles..

Todavía tenemos comercio de cobre en el canal, así que como barómetro económico..

no nos está diciendo demasiado en este momento..

Puedes ver que el cobre ha subido.

al Canal Flypaper varias veces y ha actuado como resistente..

Entonces, el cobre todavía está en un mercado bajista, por supuesto, al igual que el oro..

Y el oro recientemente cambió el papel mosca.

canal y se revirtió cuando el dólar estadounidense se revirtió..

Entonces, si podemos hacer que el dólar estadounidense comience.

bajar de nuevo, probablemente podríamos hacer que el dinero fluya de nuevo hacia el oro..

Pero ahora mismo estamos en una señal de venta diaria y luego terminemos con energía..

Tenemos crudo fuera con una señal de alerta temprana en la parte superior de la pantalla.

hemos retrocedido durante los últimos días..

Todavía estamos en una señal de compra aquí..

Necesitamos un cierre el jueves por debajo de 83.95 para darnos una señal de venta..

Y para el gas natural todavía estamos en una señal de venta..

Las cosas cambiarían el jueves con un cierre por encima de 7.01..

Si comenzamos a romper por debajo de 6.25, entonces.

5.47 sería nuestro próximo objetivo a la baja..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Los números del IPC salen en unos minutos..

No voy a esperar por eso porque estoy.

Voy a tratar de publicar el video lo más rápido posible..

Será interesante ver si el resto del mundo puede tener apoyo aquí..

Por supuesto, todos estamos enfocados en lo que es.

pasando en América del Norte y rara vez miramos más allá de nuestras fronteras, excepto cuando.

los demás países aparecen como noticias importantes..

Pero así es como se ve el resto del mundo en este momento..

Parece que están tratando de poner.

en un doble fondo, y tendremos que ver si eso puede aguantar..

Y, por supuesto, una de las formas en que va.

poder sostener es si podemos hacer que el VIX comience a bajar..

Disfruta el resto del día..

La próxima vez escucharás mi voz.

es el viernes por la mañana..

.